
 

 

 

 zu TOP …….... 
 

 

 

 

 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1531/2011 zur Sitzung  am 31.08.2011 

 

Gleisbergzentrum (CDU) 
 
 Das Gleisbergzentrum in der Gonsenheimer Elbestraße mit einer Apotheke, Einkaufsge-
schäften und sonstigen Läden steht seit Jahren leer. Mehrfach wurden Planungen vorge-
legt, die aber nicht realisiert wurden.  
 
Mittlerweile sind nicht nur die Anwohnerinnen und Anwohner des Gleisbergs ohne Versor-
gung, sondern auch die Bürgerinnen und Bürger der Gonsbachterrassen und die zukünfti-
gen Bewohnerinnen und Bewohner der Karlsbergerstraße. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 
1. Gibt es eine neue aktuelle Planung für das Gleisberggelände? 
 
2. Wie kann die Verwaltung die Versorgung für die jetzigen und zukünftigen Bewohne-

rinnen und Bewohner sicherstellen? 
 

3. Ist die Möglichkeit geprüft worden, ob eine kleine Lösung (Bebauung der Freiflä-
chen/Wiese) mit einem Vollversorger eventuell machbar ist? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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